## Réunion du Conseil Pastoral - Unité pastorale de Montréal-La Cluse-Izernore, le 10 septembre 2024





Maryse Ly, Andrée Pesenti, Françoise Tagliafero, Brigitte Pastor, Daphné Cordier, Denis Montange, Josette

Cavagna, Elizabeth Roynard, Meriem Foroozan, Anne Perret, Mathieu Besse

Excusés : Baptiste Vazzoler, Véronique Arrigoni

Secrétaire : Pascale Pernet

Conseil préparé par Anne, Françoise et Elisabeth

Après un temps de prière et d'échange sur l'évangile de ce dimanche 15 septembre (Mc 8, 27-35), nous visionnons une vidéo sur le thème du <u>Jubilé de l'espérance</u> pour l'année 2025. (<a href="https://www.youtube.com/watch?v=ULELhz460w4">https://www.youtube.com/watch?v=ULELhz460w4</a>)

Au départ, dans les années 1200, les jubilés ont été organisés pour satisfaire la demande du peuple de Rome qui demandaient l'indulgence, c'est-à-dire le Grand Pardon. C'est donc un symbole historique très fort dans l'histoire chrétienne qui se célèbre tous les 25 ans. La porte sainte (basilique Saint Pierre à Rome), scellée avec sa clef, est alors ouverte. C'est un symbole du jubilé. Franchir cette porte « Je suis la Porte » (Jean 10.9) est un acte de foi et de rencontre spirituelle avec Jésus, porté par notre cheminement quotidien.

Après avoir regardé la vidéo ensemble (25 minutes), nous nous sommes posés la question suivante : Au niveau pastoral, comment ce Jubilé de l'Espérance peut-il être un support, une thématique, une dynamique, pour donner une direction à notre groupement cette année ?

Différents propositions ont été faites sur :

- Proposer, particulièrement en Carême, de visionner des vidéos de témoignages divers sur l'espérance (pardon, expériences vécues, pèlerinage...),
- Reprendre le thème sur la feuille paroissiale avec différentes remarques ou questions chaque semaine,
- A notre niveau, pourrait-on organiser sur une journée, un pèlerinage à Ars en lien avec le jubilé du curé d'Ars,
- Ou sur plusieurs jours à Lourdes ou Rome ? avec d'autres diocèses (Chambéry). Nous retenons l'idée de Lourdes, les places à Rome étant déjà bien prises.

Ce jubilé sera un temps fort pour vivre sa foi dans l'espérance, en lien avec notre groupement pastoral (caté, aumônerie, liturgie...)
On en reparle au prochain conseil.

✓ Les repas 3/3 vont être relancés. Nous fixons les dates des 29 et 30 novembre 2024.

Des conseils seront donnés pour que tout le monde puisse se présenter et échanger pour mieux se connaître.

Pourquoi ne pas évoquer notre thème de l'espérance pendant ces repas ? Mais sans insister si le thème n'est pas intéressant pour les participants.

Le tirage sera effectué lors du prochain Conseil Pastoral et annoncé le 10 novembre à la fin de la messe. Françoise et Elisabeth s'en occupent.

✓ Le rallye sera renouvelé avec la même équipe, et tous ceux qui voudraient nous rejoindre. Il passera par les églises et chapelles que nous n'avons pas encore visitées.

Il faudra penser à prévenir le caté, l'aumônerie..... pour que les jeunes participent plus nombreux. La date reste à fixer.

✓ Repas fondue pour tous ceux qui assurent un service dans notre communauté le 2 février 2025. Sera-t-il proposé au groupement Nantua/Saint-Martin ?

A voir au cours du prochain conseil, Denis s'en occupe.

- ✓ Une Bibliothèque religieuse, genre « boite à livre » sera bientôt installée au foyer. L'armoire est trouvée, et sera placée dans le hall du foyer plutôt qu'à l'extérieur. L'armoire et les livres seront ainsi protégés des intempéries et des vandales ! A voir l'emplacement qui risque d'occulter les affiches d'information. Elisabeth s'en occupe avec Florence Contet
- ✓ Groupe de réflexion autour de la Parole : Dans le prolongement du groupe qu'animait Pierre Davienne, une vidéo de RCF extraite de l'émission « enfin une bonne nouvelle » sera diffusée avant la messe du dimanche au foyer à 9 h 00.

C'est un commentaire sur l'Evangile du jour qui sera suivi d'échanges entre les participants et Alain qui sera présent.

Pour se donner une idée de ces vidéos, voici le lien internet :

https://www.rcf.fr/vie-spirituelle/enfin-une-bonne-nouvelle?episode=140014&page=8

Daphné est la référente, elle établira un planning. Il sera établi selon les podcasts disponibles sur RCF.

## ✓ Formation:

<u>Pour la formation à Ambérieu</u>, il faut participer à l'ensemble de la formation, donc s'engager pour l'année, un samedi par mois sur deux ans. Pour l'instant, personne n'est intéressé parmi les membres du CPP, certains étant déjà inscrits à la formation Cléophas à Bourg. L'annonce de cette formation paraitra sur la feuille paroissiale.



<u>Une soirée de formation pour le groupement paroissial</u> sera organisée : conférence du Père Bernard Michollet, sur la thématique : « Comment faire Eglise ? » suivi d'un échange : Jeudi 21 novembre à 20h au Foyer <u>Les fêtes patronales de certains villages</u> tombant en août, il serait bien de prévoir une messe dans ces villages l'été prochain.

Messes de la nuit de Noël: Faut-il conserver une seule messe à Port à 19h00 ou faut-il envisager une messe à 17h30 puis une plus tard? Nous avons évoqué également une messe à 17h30 sur Nantua ou Saint-Martin et une à 19h00 à Port? Nous en reparlerons avec le Père Sylvain. Il serait bien de décaler les horaires des messes pour convenir au plus grand nombre.

Meriem et Maryse préparent le prochain conseil qui se tiendra le 5 novembre prochain.